

## **Le secteur de la santé, déficitaire en ressources humaines**

Compte Test - 2012-02-24 08:46:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de son audition par les parlementaires, le ministre de la santé El Houssein El Ouardi, s'est engagé à améliorer l'offre et réaliser une meilleure répartition des soins. Il a également souligné l'épine des finances. En effet, le département a consenti des efforts importants depuis plusieurs années pour traiter le problème du manque en ressources humaines spécialement celui des cadres médicaux, mais sans grande réussite. Le ministère de la santé a néanmoins pu intégrer plus de 504 nouveaux cadres médicaux en 2010 dont 240 ont été affectés dans des zones rurales ; ce qui représente près de 48% de l'ensemble des recrutements. En 2011, 224 postes budgétaires ont été mobilisés pour recruter des médecins généralistes. Toutefois, seuls 198 cadres ont rejoint leurs postes, jusqu'à présent. La réduction de la mortalité maternelle et infantile est l'une des priorités du ministère. Le Maroc qui accuse un retard à atteindre le 4e objectif millénaire du développement, envisage de réduire la mortalité maternelle de 227 à 50 pour 100.000 naissances et la mortalité infantile de 40 à 15 pour 1.000 naissances vivantes. Trois mesures seront mises en œuvre pour encourager les cadres médicaux à rejoindre leur lieu de travail dans les zones enclavées et éloignées. La première mesure concernera le déblocage d'une indemnité régulière en faveur de ces fonctionnaires. La seconde sera la construction des unités d'habitation pour mieux accueillir les cadres médicaux. La troisième et dernière mesure sera l'adoption d'une nouvelle politique régionale basée sur la délégation des pouvoirs aux directeurs régionaux dans le but d'assurer une meilleure gestion des ressources financières. Pharmacies.ma - 24 février 2012